
20.09.2018
Drucksache 6/6181Thüringer LandTag

6. Wahlperiode

Druck: Thüringer Landtag, 21. September 2018

Zukunft des Jagdschlosses "Hohe Sonne" - nachgefragt

In der Antwort auf meine Mündliche Anfrage in Drucksache 6/2116 be-
richtete die Landesregierung am 19. Mai 2016, dass bereits Planungen 
zur Sicherung des Schlosses vorlägen. Das Planungsbüro schätze die 
Kosten der Sofortmaßnahmen auf 150.000 Euro und hätte dafür eine 
denkmalschutzrechtliche Erlaubnis beantragt.

Dazu hätte das Landesamt für Denkmalpflege gegenüber der Unteren 
Denkmalschutzbehörde eine positive Stellungnahme abgegeben. Siche-
rungsmaßnahmen sind aber leider augenscheinlich immer noch nicht 
begonnen worden.

Ich frage die Landesregierung:

1. Hat die Untere Denkmalschutzbehörde inzwischen die denkmal-
schutzrechtliche Erlaubnis zu Sofortsicherungsmaßnahmen erteilt?

2. Falls ja, wann?

3. Falls nein, wann erfolgt diese und welche Hinderungsgründe lagen 
bislang vor?

4. Wann ist nunmehr mit einem Beginn der Sicherungsmaßnahmen 
zu rechnen?
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